

Transportan ayuda humanitaria a zonas rusas afectadas por crecidas



Foto: Radio Splendid.

Moscú, 11 abr (RHC) El Ministerio de Defensa de Rusia informó este jueves que suministró a la provincia de Oremburgo, en la frontera con Kazajstán, más de 90 toneladas de carga humanitaria para los afectados por la crecida inédita del río Ural.

«El ente castrense precisó que para mover la carga humanitaria hacia Oremburgo se utilizaron dos aviones Il-76 que llevaron al aeropuerto de la ciudad de Orsk alimentos y artículos de primera necesidad otorgados por la provincia de Tula.

El 5 de abril se reventó un dique de contención que protegía la ciudad rusa de Orsk, en la provincia de Oremburgo, de las crecidas del río Ural. Como consecuencia, las autoridades ordenaron el desalojo de la parte antigua de la ciudad. Varios pueblos están anegados ahora.

Dos días después, debido al deterioro de la situación tanto en Orsk, como en toda la región, se decidió declarar el estado de emergencia a nivel federal. Más tarde, el estado de emergencia lo introdujeron también las provincias de Kurgán y Tiumén, ante el riesgo de inundaciones.

Las autoridades de Oremburgo comunicaron este jueves que alrededor de ocho personas fueron evacuadas hasta hoy en la provincia.

Este jueves un total de 11 mil 972 casas residenciales y 14 mil 991 parcelas en 78 asentamientos y 36 huertas comunitarias de 23 municipios de la provincia estaban anegadas. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/351949-transportan-ayuda-humanitaria-a-zonas-rusas-afectadas-por-crecidas>



Radio Habana Cuba